

BILAN du LOTO du 3 février 2018

Le loto du collège de Cazères a ouvert ses portes au public à 19h10 pour démarrer le tirage à 20h30. Il avait initialement été annoncé à 20h mais la forte affluence cette année nous a retardé. En effet les joueurs ont répondu présents avec une salle pleine et dense, plus de participants que l'an passé.

Un beau loto avec plus de 5000 € de lots grâce à l'action des élèves, conjointement épaulés par les enseignants et les parents, mais surtout la générosité de tous nos commerçants locaux.

Le matériel de tirage a été généreusement prêté par « Palaminy animation ».

La buvette était bien garnie grâce à la participation des parents mais aussi des enseignants.

En plus du tirage des 10 parties, nous avons proposé deux tirages de loterie « bouteilles de cidre » et la « pesée du jambon ». Au bilan :

- L'opération « tombola cidre » rentre dans les recettes de la buvette, le lot étant offert par les commerçants, c'est une animation supplémentaire, forcément bénéficiaire et qui augmente le nombre de gagnants à la soirée, peu de ventes cependant, il faudra peut-être revoir le tarif de la bouteille légèrement à la baisse pour la rendre plus accessible.
- L'opération « Pesée du jambon » n'est pas à l'équilibre, elle a cependant le mérite de faire travailler un boucher local qui en remerciement a fait un don conséquent supplémentaire d'une belle longe de porc pour les parties du loto. Et comme la tombola, cette animation rajoute un heureux gagnant d'un beau jambon Pata Negra de 6,295 kg. Nous avons cette année baissé le prix de la pesée et du coup récolté plus du double de participants ce qui était l'objectif.

Pour la partie loto, le bilan financier nous donne :

Tirage Loto + jambon

- Recettes cartons, pions: 4 145,00 €
- Dépenses (Lots, jambon, com...) : 805,71 €
- Bénéfice : 3 339,29 €

Buvette

- Recette : 979,00 €
- Dépenses (boissons...) : 174,05 €
- Bénéfice : 804,95 €

BENEFICE TOTAL : 4 144,24 €

Sur ce bénéfice, un chèque de 2 154,10 euros va être immédiatement reversé au collège pour le voyage à Tarragone afin de réduire le coût des familles (conformément aux décisions prises sur la participation des familles au voyage lors du dernier conseil d'administration). Le reste de la somme permet d'envisager sereinement le financement d'autres sorties et projets ou actions d'autant qu'il reste également des fonds du loto de l'an passé soit environ 3 000 € de disponibles.

Au final nous pouvons nous satisfaire d'une action réussie et encourageante pour les futurs projets du collège, mais aussi d'une belle soirée qui a permis de réunir parents, élèves, enseignants du collège dans une ambiance chaleureuse et conviviale... sans doute à renouveler ?

Pour la FCPE, Anouk BINOT